Ausschreibung
Bibliothek des Jahres
2024 in MecklenburgVorpommern

"Bibliothek des Jahres in M-V" 2024 gesucht

15. März 2024

Der Landesverband der Bibliotheken in Mecklenburg-Vorpommern verleiht auch in diesem Jahr die Auszeichnung für die "Bibliothek des Jahres in Mecklenburg-Vorpommern".

Bibliotheken haben einen hohen Stellenwert im Bildungs- und Kulturbereich des Landes und tragen maßgeblich zur Förderung von Lese-, Informations- und Medienkompetenz sowie kultureller Teilhabe und Demokratieförderung bei. Mit dem Preis für die "Bibliothek des Jahres" möchten wir die herausragende Arbeit und das Engagement der Bibliotheken in Mecklenburg-Vorpommern honorieren und öffentlich anerkennen.

Gesucht wird eine Bibliothek, die mit ihren kreativen und innovativen Aktionen und Dienstleistungen Wege zur Bewältigung gesellschaftlicher Fragen und Herausforderungen aufzeigt. Die Bibliothek soll sich durch besondere Projekte wie z.B. zur Nachhaltigkeit, Förderung des digitalen Lernens oder Kulturgutdigitalisierung sowie Veranstaltungsformate und/oder neue Kooperationen auszeichnen, die einen positiven Beitrag zur Bildung, Kultur und Wissenschaftsunterstützung im Land leisten.

Bewerbungen für die Auszeichnung können von öffentlichen und wissenschaftlichen Bibliotheken **bis zum 15. Mai 2024** an folgende Mailadresse eingereicht werden: **vorstand.dbv-mv@uni-rostock.de.** Die Bewerbungsunterlagen in digitaler Form sollten nicht mehr als 5 Seiten plus entsprechender Anhänge umfassen.

Folgende Bewerbungskriterien sind maßgebend:

- Qualität und Innovation der bibliothekarischen Arbeit
- Kreative Projekte mit nachhaltiger Wirkung
- Attraktive Serviceleistungen
- Regionales Engagement

Der Landesverband Mecklenburg-Vorpommern im Deutschen Bibliotheksverband e. V. stellt für die Auszeichnung einen **Preis in Höhe von 2.000 Euro** zur Verfügung. Eine Jury bestehend aus Vertreter:innen des Vorstandes des dbv-Landesverbandes wird den Preisträger ermitteln.

Die Preisverleihung findet im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung statt, bei der die Gewinnerbibliothek geehrt und ausgezeichnet wird. Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen von Bibliotheken, die mit ihrer Arbeit einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft und zur Demokratieförderung leisten.

